

Visite du Conseiller fédéral Johann Schneider-Ammann dans le canton pour s'entretenir du rôle de la politique régionale dans le cadre du pôle de la microtechnique

Dans le cadre d'une visite consacrée au rôle de la politique régionale dans les régions périphériques, le Conseiller fédéral Johann Schneider-Ammann, chef du Département fédéral de l'économie (DFE), a rencontré ce jeudi 8 septembre 2011 des acteurs du pôle neuchâtelois de la microtechnique. Accompagné d'une délégation du Secrétariat d'Etat à l'économie (SECO), M. Johann Schneider-Ammann a été accueilli au siège de Neode, à La Chaux-de-Fonds, par le Conseiller d'Etat Thierry Grosjean, chef du Département de l'économie (DEC). Ils ont été rejoints ensuite au CSEM par le conseiller d'Etat Philippe Gnaegi, chef du Département de l'éducation, de la culture et des sports, qui a présenté le projet Microcity. Les discussions ont été riches, portant notamment sur les interactions entre les acteurs du canton partenaires du soutien à l'innovation.

C'est lors d'une journée de visite en Suisse romande consacrée à la contribution de la politique régionale au changement structurel et à la création d'emplois, que le Conseiller fédéral en charge de l'Economie Johann Schneider-Ammann, accompagné d'une délégation du SECO, a fait halte ce jeudi matin 8 septembre 2011 dans le canton de Neuchâtel. A La Chaux-de-Fonds, où il a été accueilli par le conseiller d'Etat Thierry Grosjean, chef du DEC, accompagné du président et du directeur de Neode, MM. Nicolas Wavre et Claude Amiguet, les discussions ont porté sur la manière de soutenir la création et l'accompagnement des entreprises dans le domaine de la microtechnique et des nanotechnologies. S'en est suivie une visite des sociétés hébergées dans le parc.

La délégation s'est ensuite rendue au CSEM, où le président M. Claude Nicollier et le directeur M. Mario El-Khoury ont présenté l'activité de transfert de technologie de la société et sa stratégie de régionalisation.

Complétée par une présentation du projet Microcity par le conseiller d'Etat Philippe Gnaegi, cette visite a permis de montrer à M. Johann Schneider-Ammann comment développement économique régional et pôle international de la microtechnique s'articulent pour concrétiser des conditions cadres et stimuler les synergies favorables à l'ensemble du tissu économique de l'Arc jurassien. A l'heure où la force du franc menace, l'innovation reste la démarche la plus sûre pour maintenir et accroître la compétitivité et le rayonnement à long terme. Dans cette perspective, la politique régionale fédérale reste un précieux instrument de soutien.

Pour de plus amples renseignements

Thierry Grosjean, conseiller d'Etat, chef du DEC, tél. 032 889 68 00.

Philippe Gnaegi, conseiller d'Etat, chef du DECS, tél. 032 889 69 00.

Neuchâtel, le 8 septembre 2011